



## Médito

Chers frères et sœurs,

Nous voici au début de cette année 2025 et ne savons pas encore tout ce qui va se passer. Mais l'Espérance est là, et nous allons cheminer en faisant confiance à Dieu pour nous accompagner au jour le jour.

Bien sûr me direz-vous, nous avons déjà certaines activités prévues, nos matinées avec les enfants, les séances de KT, nos cultes, le groupes des jeunes adultes...

Oui, nous avons appris courant décembre que notre pasteure, Virginie Moyat, quittera la paroisse d'Erment-Taverny au 1<sup>er</sup> juillet pour poursuivre son ministère auprès d'autres membres de l'EPU de la Région parisienne. Profitons des mois qui restent avec elle en participant à tout ce qu'elle a mis en place pour faire vivre notre paroisse, entre ses membres, avec nos frères et sœurs des autres communautés religieuses d'Erment. Réjouissons-nous d'avoir cheminé avec elle avec son enthousiasme, sa ferveur, sa foi vibrante qui nous ont au cours des cultes portés vers le Seigneur. Merci, Virginie, pour tout ce que tu as apporté à notre paroisse.

Oui, un départ de pasteur implique une année de vacances pastorale. Le Conseil presbytéral (CP) se prépare à l'assurer en confiance, avec l'appui du conseil régional, de prédicateurs, pasteurs ou laïcs. L'objectif du CP est de faire vivre la paroisse, pour annoncer toujours et encore la Parole de Dieu, selon les critères de l'EPUdF.

Oui une paroisse vit grâce à vous, ses membres, les lecteurs du *Parpafeuille*. Une paroisse est vivante lors de ses activités où les participants sont nombreux et investis. Une paroisse est vivante quand elle accueille les nouveaux venus. Elle est vivante lors des événements organisés par notre région, ou lors de manifestations municipales. La vie paroissiale ne se limite pas à la seule célébration des cultes, même si ceux-ci sont la source de vie, de la Parole de Dieu.

Oui, 2025 s'annonce comme une année de Grâce, de Foi et d'Espérances.



Isabelle Humbert, présidente du CP

